

ABSTRAK

RESKIANI (105610384910) Strategi Pemerintah Desa Dalam Pemanfaatan Dana Desa di Mattiro Bone Kecamatan Liukang Tupabbiring Kabupaten Pangkep. Muhammadiyah dan Jaelan Usman.

Untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi penggunaan Dana Desa dengan memperbaiki tahapan penyaluran Dana Desa. Dengan Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Strategi Pemerintah Desa Dalam Pemanfaatan Dana Desa di Mattiro Bone Kecamatan Liukang Tupabbiring Kabupaten Pangkep. Hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan keilmuan dan pengetahuan, karna akan menambah ilmu pengetahuan yang berkaitan bagaimana strategi pemerintah desa dalam pemanfaatan dana desa di mattiro bone kecamatan liukang tupabbiring kabupaten pangkep.

Jenis penelitian adalah Deskriptif Kualitatif dan tipe penelitian adalah studi kasus. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi yang dilakukan secara langsung oleh peneliti, teknik analisis data dalam penelitian ini dianalisis menurut pendekatan deskriptif kualitatif dan teknik pengabsahan data dalam penelitian ini adalah triangulasi sumber data, triangulasi metode, dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi pemerintah desa dalam memanfaatkan dana desa di mattiro bone kecamatan liukang tupabbiring kabupaten pangkep, menerapkan aturan yang tegas, meningkatkan kesejahteraan rakyat, memelihara ketentraman dan ketertiban masyarakat. Strategi merupakan cara untuk mencapai tujuan berdasarkan analisa terhadap faktor internal dan eksternal Penelitian ini menggunakan desain penelitian yang bersifat Deskriptif Kualitatif, yaitu desain penelitian yang menggambarkan strategi pemerintah desa dalam Pemanfaatan Dana Desa di Desa Mattiro Bone Kecamatan Liukang Tupabbiring Kabupaten Pangkep. Untuk memperoleh data atau keterangan yang akurat, yang mendalam dan dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya, penelitian ini menggunakan teknik observasi dan wawancara sehubungan dengan Strategi Pemerintah dalam Pemanfaatan Dana Desa.

Kata Kunci : Strategi, Pemerintah, Pemanfaatan Dana Desa.